

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Los monárquicos franceses entran en actividad.....	3.ª
En Rusia continúa los fusilamientos en masa.....	3.ª
Se desmoronan las brigadas internacionales ante la perspectiva de la expatriación.....	6.ª
La legión francesa protesta del bombardeo de buques de control.....	7.ª
En Nápoles se ha reproducido el milagro de San Genaro.....	7.ª

Año II

Jueves 10 de Junio de 1937

Núm. 279

Es deshecho un intento de ataque a la posición de La Estaca

Orduña ha sido completamente evacuado

La Artillería y Aviación bombardean las defensas de Bilbao

Durango.—El tiempo continúa encapotado y con fuertes chubascos. Se confirma que, ante la fuerte presión de los nacionales, Orduña ha sido evacuada por los rojos.

La Artillería y Aviación han bombardeado intensamente el cinturón de defensas de la capital de Vizcaya.

El embajador de Rusia es el dueño de Barcelona

Barcelona.—El delegado en Barcelona del gobierno de Valencia, vigila estrechamente al «honorable» Companys, al que Negrín considera como afecto a la FAI.

El embajador de Rusia en la capital de Cataluña es el verdadero dueño de la situación, siendo él quien ordena los fusilamientos de los anarquistas. Parece que Valencia trata de implantar un gobierno netamente comunista, a cuyo efecto han llegado a Cataluña nuevos elementos organizadores de la U. R. S. S. Se trata también de hacer desaparecer, mediante el asesinato, a los más destacados elementos de la Esquerra con el fin de que no pongan obstáculos a la soviétización.

En los pueblos de Cataluña se han registrado sangrientos incidentes entre los campesinos y los delegados del gobierno que tratan de arrebatarles las cosechas. Numerosos labriegos han sido fusilados.

Los fusilamientos de Madrid son comentados desfavorablemente por la Prensa extranjera

Barcelona.—La Prensa extranjera comenta ácremente los fusilamientos de anarquistas decretados por Miaja y realizados en la plaza de toros de Madrid.

Aseguran unánimes que tales medidas de represión complican extraordinariamente la situación, ya caótica de la retaguardia roja.

En Londres ha causado gran sensación el procedimiento exterminador del general Miaja. Muchos periódicos que simpatizaban con Valencia califican el hecho de asesinato. Los medios oficiosos comentan que tales hechos se produzcan en naciones que se consideran dentro de la civilización.

Los periódicos franceses y norteamericanos protestan del hecho, considerándolo propio de salvajes desgobernados.

El acuerdo de nuevo control está ya ultimado

París.—El acuerdo de control iniciado por Alemania, Italia, Inglaterra y Francia, está ya virtualmente terminado. La prensa se ocupa mucho de tal acuerdo y pone de relieve que se ha elaborado teniendo la vista en las rectificaciones iniciadas por Alemania.

Los atacantes sufrieron numerosas bajas

En el frente de León se rectificaron posiciones a vanguardia sin encontrar resistencia

Aumentan en los sectores del Sur el número de milicianos y soldados rojos que se pasan

Derrota del enemigo en sus ataques a Peña Ubiña

Los bravos marroquíes asaltaron una posición roja

Boletín Informativo del Cuartel general del Generalísimo

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 9 de junio de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—**Frente de Vizcaya:** Continúa el mal tiempo y sólo ha habido algunos tiroteos y cañoneos.

Frente de Santander: Sin novedad.

Frente de Asturias: Un nuevo intento de ataque del enemigo a la posición de La Estaca, fué deshecho, sufriendo los rojos bajas considerables.

Frente de León: Se ha verificado una rectificación de nuestras posiciones a vanguardia, sin resistencia enemiga.

EJERCITO DEL CENTRO.—**Frente de Aragón:** Tiroteos sin importancia.

Frentes de Soria, Avila y Madrid: Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR. **Frentes de Córdoba y Granada:** Sin novedades dignas de mención. Aumenta considerablemente el número de milicianos y soldados enemigos que se pasan a nuestras filas.

Salamanca, 9 de junio de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, **Francisco Martín Moreno.**

Prieto quiere exterminar a sangre y fuego a los anarquistas

Salamanca.—La persecución que el Gobierno prietista ha iniciado contra sus antiguos aliados los anarquistas, se recrudece intensamente.

Ahora Prieto busca colocar fuera de la llamada legalidad del Gobierno rojo de Valencia a los grupos libertarios.

Después de fusilar los 320 anarquistas españoles por los rusos de la brigada Dimitroff, fusilamiento en masa ejecutado en la plaza de toros de Madrid, Prieto prepara una moción por la cual serán declaradas ilegales las juventudes y organizaciones anarquistas de la España roja.

Prieto quiere exterminar a sangre y fuego las organizaciones ácratas, para entregar a las juventudes socialistas el monopolio del crimen y saqueo.

Ataque rechazado en los sectores de la Sierra

Avila.—El enemigo intentó realizar en la noche de ayer un ataque a nuestras posiciones de la Sierra, siendo energicamente rechazado por nuestros soldados que, saliendo de las trincheras, hicieron huir al enemigo.



Don Ale. El abuelo de las rectificaciones, que pretendía acallar a las hienas lanzando pelotas de vaselina. Político viejo, equilibrista de todas las horas que nunca encontró la exacta para aplicar la justicia.

Tuvo bajo su pie la cabeza de la vibora que hoy destroza a España... ¿por qué no la pisó?

EL ALCÁZAR es el diario de mayor circulación del frente madrileño, así como de Toledo y de todos los pueblos adscritos a su jurisdicción gubernativa

PERFIL DEL DIA

De día en día aumenta la presentación de milicianos en nuestras líneas. El hecho se repite en todos los frentes, y él demuestra, no sólo la desmoralización que existe en el campo rojo, sino también la seguridad que allí tienen en nuestro triunfo. Nadie desertaría de aquellas filas hacia las nuestras si no tuviesen la convicción de que la victoria ha de ser en definitiva para los nacionales, como fundadamente hacen creer, no sólo la razón y la justicia de nuestra causa, pero también la serie ininterrumpida de triunfos que jalonan la acción heroica de nuestras fuerzas desde Marruecos hasta los alrededores de Madrid.

Ha de llegar, sin duda, un día—quizás no lejano—en que tales presentaciones se multipliquen hasta convertirse en desbandada general del campomarxista hacia nuestro campo.

Al menos, es de esperar que todos los milicianos de buena fe acaben por desengañarse del trágico juego de que son objeto por parte de sus falsarios y aprovechados mandones. Por el momento, celebremos, como síntoma, los casos parciales, cada vez más cuantiosos; al punto de que se aproximan mucho a 2 000, en el frente de Vizcaya, los milicianos presentados durante las operaciones.

Nuestros cruceros bombardean el puerto de Palamós

Es derribado un avión rojo

San Sebastián.—A las cinco y media de la mañana de ayer los cruceros «Balears» y «Canarias» bombardearon intensamente el puerto de Palamós, en la costa catalana.

Durante veinticinco minutos, nuestros navíos cañonearon la zona del puerto y los barcos rojos surtos en él. Tres aviones marxistas de bombardeo, intentaron acercarse a nuestros cruceros, los cuales, haciendo funcionar las baterías antiáreas, derribaron a uno de ellos.

El asesinato de los anarquistas provoca una reunión del Gobierno rojo

Sevilla.—Con la brutal represalia que el cabecilla Miaja ha llevado a cabo en los elementos anarquistas, se ha creado una atmósfera muy densa en torno del Gobierno de Valencia; éste tuvo que reunirse urgentemente en vista de la conferencia que sostuvo el dictador rojo madrileño con el llamado Gobierno.